大学進学後はエアピストルに転向するという高木さん。 東京オリンピックでも活躍して欲しいですね

高木薫さんが日本新記録で優勝

9月末~10月半ばに愛媛県で行われた「第 72 回国民体育大会 | ライフル射撃・少年少女ビー 年生の高木薫さんが見事日本新記録で優勝を果 たしました。高木さんは今年3月に行われた「全 国高校選抜大会」でも優勝しており、今回の優 勝で高校2冠を達成。11月8日に市役所を訪れ、 中山市長に結果を報告してくれました。

来年、大学に進学予定の高木さんは、オリン ピック競技となっているエアピストルに転向す るとのこと。すでにエアピストルでも強化選手に 決定しているとのことです。転向後も素晴らしい 成績を残し、ぜひ3年後の東京オリンピックで活 躍して欲しいですね。

シルバー人材センター設立 20 周年記念式典を開催

働くことを通じて高齢者の生きがいと 健康づくりを推進している(公社) 龍ケ 崎市シルバー人材センターがこのほど設 立20周年を迎え、10月13日、これを 記念して文化会館で記念式典を開催しま した。

当日は会員や市民など、120人が参加。 センターの発展に寄与した会員への表彰 などが行われたほか、式典の後半には、 鶯春亭梅八さんの落語や会員による演芸 などが披露され、和やかな雰囲気の中、 式典は幕を閉じました。



式典には中山一生市長、寺田寿夫市議会議長、 議員、(公社) 茨城県シルバー人材センター連合会の綿抜剛会

中学生のイラストをもとにデザインをリニューアル!

一2代目まいりゅう号



当日は市内の中学生、杉田さん、関東鉄道㈱・関鉄レールメ イトの皆さん、中山市長、まいりゅうが参加

市では関東鉄道竜ヶ崎線ラッピング車両「まい 出発セレモニーを開催ー りゅう号 のリニューアルを記念し、10月22日、 「2代目まいりゅう号出発セレモニー」を開催しま

> 竜ヶ崎駅のホームで開催されたセレモニーには、 ラッピングのためのイラストを描いてくれた市内 の中学生、まいりゅうの生みの親・杉田玲衣奈さん、 関東鉄道㈱関係者などが参加。新しいラッピング を施した2代目まいりゅう号の出発を皆で見送り

> 当市が誇る伝統芸能「撞舞」、牛久沼の「白鳥」、 地域団体商標に登録された「龍ケ崎コロッケ」の イラストなど、ラッピングのデザインには中学生 が感じた龍ケ崎の魅力が満載です。

> 「初代まいりゅう号」以上に多くのみなさんに愛 される車両になるといいですね。

新たに6人のシルバーリハビリ体操指導士が誕生!

一地域の介護予防の推進役一



のシルバーリハビリ体操指導士の皆さん

このほど、茨城県立健康プラザと龍ケ崎市の共 催による「シルバーリハビリ体操指導士3級養成 講習会」を修了した6人が、シルバーリハビリ体 操指導士としての一歩を踏み出しました。

シルバーリハビリ体操指導士は、介護予防体操 「いきいきヘルス体操」を指導・普及するボラン ティアで、この体操は「いつでも、どこでも、道 具を使わずにひとりでも」できるのが特徴。 関節 の動く範囲を広げたり、力を付けることを目的と しています。

新しい指導士の皆さんは、これから龍ケ崎市シ ルバーリハビリ体操指導士会の仲間と共に、地域 の介護予防の推進役を担います。

宝くじ助成金で太鼓などの備品を整備

ー子ともたちの郷土愛醸成にも期待一

龍ケ崎西コミュニティ協議会(海老原劭会 長)は、このほど一般財団法人自治総合セン ターからの宝くじ助成金を受け、龍ケ崎西コ ミュニティセンターに太鼓などの備品を購入 しました。

今後はこれらの備品を活用して、市や地域 コミュニティのイベントなどへの参加や町内 会活動での演奏発表を行い、地域の活性化を 図っていく予定です。また、太鼓演奏の伝統 を継承することにより、子どもたちの郷土愛 を育む効果なども期待されています。



田山寛豪さんに龍ケ崎市表彰

龍ケ崎ふるさと大使で流通経済大学職員のトラ イアスロン選手・田山寛豪(ひろかつ)さんが、 10月15日、東京お台場で行われた「トライア スロン日本選手権 | で2年連続11回目の優勝を 果たし、10月25日にその報告に市役所を訪れ ました。

4度のオリンピック出場を果たし、日本人とし て初めてワールドカップで優勝するなど、長年に わたり日本のトライアスロン界をけん引してきた 田山さんですが、今大会で第一線を退かれるとの こと。この日は、"龍ケ崎市の"田山寛豪として 活躍し、市民に希望と感動を与えた功績により、 中山市長から龍ケ崎市表彰(特別功労表彰)が贈 られました。

今後は活動の主軸を後進の指導に移すという田 山さん。「流通経済大学トライアスロン部監督と

して、東京オリンピックで活躍する選手を輩出で きるよう、指導・育成に全力で取り組んでいきた い」と、今後の抱負を語ってくれました。

市長室で中山市長に「トライアスロン日本選手権」の2



「りゅうほー」 平成 29 年 11 月後半号 - 18 -